

SOLICITUD DE TRANSFERENCIA A ESCUELA DE OTRA COMUNIDAD

Una vez llenada esta solicitud, devuelva personalmente a: Tulsa Public Schools Enrollment Center, 2918 S. New Haven Ave, en "Accountability Office" Las solicitudes se tienen que entregar a más tardar a las 4 p.m. abril 27 and julio 17.

Las solicitudes deben de tener lo siguiente:

- Identificación con foto, expedida por el estado
Comprobante de domicilio que sea actual-para estudiantes actuales y para nuevos estudiantes (recibo vigente de electricidad, gas, o agua, contrato vigente de renta/compra)
o debe de coincidir el nombre del padre o tutor en la solicitud y en el sistema de datos (si corresponde)
o Debe tener una fecha reciente, dentro de los últimos 30 a 45 días.

Las transferencias de las escuelas de la comunidad para el 2do semestre del año escolar 2018-2019 se aprobarán base a la capacidad disponible de la escuela a la cual se solicita la transferencia en el grado solicitado.

No hay transferencias de escuelas comunitarias para las siguientes escuelas:

Primarias: Dual Language, Eisenhower, Mayo, y Zarrow Secundarias: Carver, Monroe, Rogers y Thoreau
Preparatorias: Rogers y Booker T. Washington

Estoy solicitando una transferencia a:

Número de identificación del estudiante Fecha de nacimiento Grado 2018-2019

Apellido legal del estudiante Primer nombre Inicial del segundo nombre

Domicilio # Apto Ciudad Cod. postal (debe proporcionar comprobante de domicilio)

Teléfono de casa Tel. celular e-mail

Nombre del padre de familia Tel.de trabajo (madre) (Padre)

Escuela actual Escuela asignada para el año 2018-2019 (Su "escuela asignada" es la escuela en su área de asistencia que usted reside)

Por favor señale la razón de la solicitud: guardería cerca del trabajo Transporte Se cambió de domicilio Motivos académicos

hermano (a) del estudiante asistiendo a esta escuela -por favor escriba el nombre (s) del hermano (a)

Table with 4 columns: Name (First name, last name), Date of birth, School, Grade. Two rows for listing siblings.

Las transferencias a nivel de primaria se limitan a una en los grados primarios (K-2) y una en los grados (3-5/6). La opción de transferencias se puede ejercitar solamente una vez en el nivel de secundaria/preparatoria. La aprobación de una transferencia no hace a un estudiante calificar automáticamente para participar en actividades atléticas. Las preguntas acerca de si califica para participar en actividades atléticas se deben dirigir a la oficina de Atletismo al teléfono 918-746-6454. Se espera que los alumnos permanezcan en la escuela a la que se transfieran al menos por un semestre. Falsificar la información para obtener admisión en una escuela puede anular la oportunidad de su hijo de calificar para admisión en esa escuela. Las transferencias de comunidad no incluyen transporte de autobús. Los alumnos deben seguir los procedimientos de asistencia a la escuela como se define en la política de la junta educativa 2204 y 2204-R o esta transferencia puede ser negada. NO entregue la solicitud a la escuela. El personal de la escuela no puede entregar la solicitud de un estudiante. Las solicitudes incompletas NO serán procesadas. Una vez que un alumno ha aceptado la transferencia aprobado deben asistir a la escuela que los aceptó o asistir a la escuela de su vecindario.

He leído y entendido la información de transferencia.

Firma del padre

Fecha

No entregue la solicitud a la escuela No escriba debajo de esta línea

Código de la escuela Razón de transferencia Fecha en la cual se recibió la transferencia Aplicación recibida por:

Aprobada: Sí No No hay espacio Ya tuvo una transferencia